

Le Développement Durable dans les logiques d'actions des prestataires de sports de nature du Sud de l'Aveyron.

Émilien Prat,
Étudiant en Master 2
Management du
Tourisme Sportif,
Université de
Montpellier, 2020

Nathalie LE ROUX,
Maître de conférences
à l'Université de
Montpellier

Résumé :

Millau, capitale des sports de nature implantée dans le sud de l'Aveyron, représente un lieu emblématique pour la pratique de certaines de ces disciplines sportives. Dans cette étude, nous nous attacherons à comprendre comment les prestataires du pays Millavois inscrivent leurs pratiques professionnelles dans la perspective du développement durable. Pour ce faire, nous avons mené une enquête qualitative par le biais d'entretiens semi-directifs. Nos résultats montrent que les pratiques des enquêtés évoluent vers une nouvelle forme de culture professionnelle plus respectueuse de l'environnement : La forme trans-moderne des pratiques récréatives de nature.

MOTS CLES : SPORTS DE NATURE - DEVELOPPEMENT DURABLE - LOGIQUE D'ACTION - CULTURE PROFESSIONNELLE DES SPORTS DE NATURE

Abstract:

Millau, capital of outdoor sports located in the south of Aveyron, is an ideal place to practice some of these activities. In this study, we will focus on understanding how outdoor sports workers from Millau take part in sustainable development perspective. To do this, we lead a qualitative investigation through semi-structured interviews. Our results from the answers show that the practices progress towards a new form of professional culture that is more respectful of the environment: The trans-modern form of outdoor activities.

KEYWORDS : OUTDOOR ACTIVITIES - SUSTAINABLE DEVELOPMENT - LOGIC OF ACTION - PROFESSIONAL CULTURE OF OUTDOOR ACTIVITIES